

長野・上田の事故現場付近

音響信号機を設置

各地で信号改善の要望

視覚障害者や盲ろう者が街中を歩く際、より注意を要するのが横断歩道の利用だ。安全に渡れるようにするための設備の適切な設置が求められる中、各地で当事者らが声を上げている。

上田市での交差点にタッチ音を設置したため踏切に

今年1月末、長野県男性がこの交差点で道

上田市の交差点にタッチ音を設置したため踏切に

上田市の交差点にタッチ音を設置したため踏切に



上田市に設置された音響信号機を検証する中山幸男さん

交う車の音で装置から

弱視者らに見やすいよう開発された信号装置

青信号に変わったことを振動で知らせる

機能付きの信号装置

の報知音が聞こえにく

いことなどが分かつた。中山さんは長野県

警上田署に装置の位置

や音量の問題を指摘

し、青信号の時間延長

を要求した。時間延長は

下2カ所ある。

上のパネルは、視覚

障害者の利用を想定し

たもので、触れるとき

号機の設置などを求め

ていた。

この交差点近くの

踏切で2017年、視

覚障害者の男性が線路

内に入り電車にひかれ

亡くなる事故があつ

た。その原因として、

川畠さん(左)
感謝状を受取ける
川畠さん(右)
提供写真

感謝状を受取ける

川畠さん(左)

提供写真

接続している。

盲導犬

卒業ソリストとして

日本と英語を拠点に活

躍している。昨年、チ

リバオリンコンサートの

開催地である大阪市北区

にて、音楽院の卒業

式典に登場した。音楽

院の卒業式には、音楽

演奏を披露した際

で生演奏を披露した際

に、「利用者を支えた

350人」

を述べた。【澤田健】

300人

へ。【澤田健】

</